

# かぶと山

井原市立西江原小学校  
学校だより 第1号  
令和7年4月15日



義之校精神 「仁・義・礼・智・信」

義之校  
精神

## 令和7年度 着任式・始業式・入学式

～令和7年度は全校児童210名～

令和7年度が4月7日（月）に始まりました。元気よく登校してくる子どもたちの顔には、新学年になり新たな気持ちでがんばろうという思いが感じられました。

体育館に2年生から6年生がそろう、着任式と始業式を行いました。その後、それぞれの教室で新しい担任の先生と素敵な出会いをしました。10日（木）には入学式を挙行し31名の1年生を迎え、全校児童210名で令和7年度が始まりました

職員一同、今年度も子どもたちの健やかな成長のために「チーム西江原小」としてがんばります。  
今年度も、本校教育へのご理解とご支援の程よろしくお願いたします！



## 入学式

元気いっぱいの31名の1年生が入学しました。

2・3年生はテレビで、4年生以上は体育館で1年生31名を温かく迎えました。

1年生の皆さん、ご入学おめでとうございます。



## 令和7年度 西江原小学校 教職員紹介

web版につき

氏名の情報は掲載していません。

## 着任式



着任式を行いました。今年度新しく着任した教職員と育児休暇から復帰の教員が10名（右の教職員一覧で色づけている職員）です。このうち次の6名の職員が着任式に出席し、子どもたちにあいさつをしました。

上の写真左から・・・

web版につき

氏名の情報は掲載していません。

西江原小学校の子どもたちが、楽しく元気に学校生活が過ごせるようにがんばっていきます。どうぞよろしくお願いたします。

## 始業式



義之校  
精神

令和7年度第1学期始業式を行いました。式では、「義之校精神」を受け継ぎがんばっていくことと、「あいさつ」を昨年度以上にしっかりと取り組んでいってほしいことを話しました。その後、担任発表と教職員の紹介をしました。

学年が一つ上がり、意欲に満ちた子どもたちです。新たな学年でも「義之校精神」を大切にしながらがんばってくれることを期待しています。

令和7年度も、どうぞよろしくお願いたします。